

Autonomía del Banco Central y conquista de la inflación

Señora Directora:

Mucho se ha discutido durante las últimas semanas respecto de la preocupante trayectoria reciente de la inflación en nuestro país, la cual se ha mantenido por sobre la banda de tolerancia del Banco Central, situándose hoy día en 5,3% en 12 meses.

Se ha relevado con fuerza la importancia de contener esta alza y hacerla converger rápidamente a la meta de 3%, por cuanto ésta constituye un gravoso impuesto para la población más vulne-

rable. Esto nos permite entender el fuerte ajuste impulsado por el ente rector.

¿Por qué en Chile tenemos esta sensibilidad que nos hace reaccionar con fuerza en contra de la inflación? Porque, lamentablemente, en el pasado hemos vivido episodios de una elevada y sistemática inflación. De hecho, en 1973 alcanzó una cifra histórica de 508% anual y tenemos claros los efectos adversos que genera.

¿Cuál fue la clave para conquistar este flagelo? La Autonomía del Banco Central de Chile, cuya ley orgánica le encomienda la responsabilidad de velar por la estabilidad de precios. Este es un activo de incalculable valor, el cual podría estar en peligro en vista del oscuro período de negacionismo económico que estamos observando.

RODRIGO MONTERO

DECANO DE LA FACULTAD DE ADMINISTRACIÓN Y NEGOCIOS DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA